



味坂っ子だより

◆夏休みに入ります！

本日19日(金)、前期前半最終日を迎えました。今年は6月末に大雨による臨時休業がありました
が、とにかく暑い・そんな前半だったように思います。そのような中でも子どもたちは元気に登校し、今日
を迎えました。

全校朝会で担当から「夏休みの過ごし方」の話があり、それを聞いている子どもたちの表情は、
真剣でありつつも、夏休みが楽しみで楽しみで仕方ない、という気持ちが溢れていました。

「かがやきメーター」は、前期前半で「ぽかぽか 9」「どんどん 8」
「ぐんぐん 7」まで伸びました。また、本年度より付け加えた「いいね」は
「29」まで増えました。子どもたちが自分たちの頑張り、友だちのよさをた
くさん自覚した証拠です。夏休み明けは、またどこまで伸びるのか楽しみ
です。



◆「夏休みの生活」について

7月18日(木)に「防犯教室」を行い、夏休みに「自分の身は自分で守る」ことを学習しました。学級
分会でも各担任より話をさせていただきましたが、もう一度ここでおさらいをしたいと思います。

＜被害にあわないために＞

- 行先・相手・場所を伝えて(メモを残して)遊ぶ。
- 5時のサイレンを目安に帰宅する。
- 帰宅時には、誰もいなくても「ただいま」。
- 子どもだけで校区外に出ない。
- 大雨や地震の時の避難場所を家族で話し合う。

＜加害者にならないために＞

- 「万引き」は絶対にしない。犯罪である。
- 自転車での「飛び出し」「並走」に十分気をつける。
- 家の人が留守の時は、上げない、上がりこまない。

＜自分をコントロールする力をつけるために＞

- 立てた計画は守る・守るように努力する。
- スマホや PC の使用については、必ず家の人と約束やルールを決める。個人情報や悪口、誹謗
中傷を書き込まない。後々大変なことになる。

とにかく暑い夏になることが予想されます。体調を崩さず、ルールやマナーを守って、
いい夏休みを過ごして欲しいと思います。

◆次の出校日は8月6日(火)です。(平和について考える学習)



◆願いが届きますように！

職員玄関前に、小郡市商工会議所の取組の1つとして、七夕飾りの笹が設置されています。この笹には、子どもたちが自由に短冊に願い事を書いて吊すことができます。

小さい笹ですが、子どもたちはたくさん願い事を書いて吊しています。「家族みんなが幸せになりますように」心が温かくなります。「学校の先生になれますように」私たちとしては、とてもうれしいです。一方で「お父さんとお母さんがけんかしませんように」切実な願いなのでしょうね・・・心がギュツとなります。

子どもたちは、家庭背景を含め、いろいろなものを背負って学校に来ています。学校では明るく元気に笑っているその向こうには、もしかしたら悲しみや苦しみを隠しているのかもしれない・・・どうしても友だちと繋がることが苦手だった子の向こうには、家庭での悩みがあるのかもしれない・・・

短冊に書かれた願い事を読んで、見えている子どもの様子だけで判断せず、その向こう側にあるものまで見ようとしなければならない、改めて考えさせられました。全ての子どもたちの願いが、どうか叶いますように!!



◆自分たちの学校は自分たちの手で「味小フォーラム」

7月10日(水)、本年度1回目の「味小フォーラム」を実施しました。

5、6年生は、6月に宝城中校区で「教育フォーラム」に取り組みました。その経験を活かして5、6年生がコーディネートしながら縦割り班で1つのテーマについて話し合う、味小ならではの取組です。

いつも顔を合わせるメンバーでも、改まった話合いの場になると緊張するものです。そこで、はじめに、メンバーの緊張をほぐすためのゲーム(アイスブレイキング)を行いました。

その後はまず、味坂小のいいところを出し合い、次に、自分たちが考えている課題を話し合いました。そして、課題を解決するために班で頑張ることを一つ決めました。はじめはなかなか意見を言えなかった低学年の子どもたちも、上級生のリードや支えで少しずつ手を挙げて意見を言えるようになりました。

最後に、体育館で決まった内容を交流してフォーラムを終えました。

この取組が成功するためには、6年生のリーダーシップが必要です。全ての班でフォーラムをリードしてくれた6年生の姿に、大きな成長を感じて嬉しかったです。

今日のフォーラムで決めた取組を実行し、2月4日に振り返りのフォーラムを行う予定です。



【6班の話合いの様子】



【1年生に寄り添う姿】